
 

わた SHIGA 輝く国スポ・障スポ実行委員会 

第 24 回広報・県民運動専門委員会 議事録（概要） 

１ 日時 

  令和６年(2024 年)２月 20 日（火） 10:00～12:00 

 
２ 場所 

  滋賀県大津合同庁舎７－A 会議室 
 
３ 出欠状況 

  委員 27 名中 17 名出席 

   出席：井口 貢委員長、浜 秀樹副委員長、太田 敦委員、小池 直弘委員、岩佐 和也委員、 
櫻田 信之委員、吉成 永部委員、谷村 直子委員、南 圭子委員、上村 照代委員、金澤 

博文委員、福井 善行委員、池下 克美委員、廣瀬 香織委員、山田 篤史委員、面條 航
氏（  良介委員代理）、髙木 靜委員 

欠席：坂田 しのぶ委員、山本 耕司委員、糸井 孝実委員、高橋 宏和委員、八木 兵次郎委員、

富長 弘宣委員、明吉 正知委員、寺田 佳司委員、馬場 大輔委員、䑓野 暢之委員 
 

４ 配付資料 

別添のとおり 

 
５ 会議概要  

報告事項（１） 

  【質疑】 

〈委員〉 

テレビとラジオ CM については滋賀ローカルか。それとも関西ローカルか。また、インスタグラム

とエックスを使っているが、フェイスブックを使っていない理由があれば教えていただきたい。 

〈事務局〉 

 テレビ・ラジオ CMにつきましては県内の放送局のみで放送している。テレビがびわ湖放送、ラジ

オがエフエム滋賀である。２点目のフェイスブックについて、現在エックスとインスタグラムを活

用している理由としては、SNS によって利用者の年代が異なり、県としては、若年層への認知の強化

を図りたいため、エックスやインスタグラムを活用している。 

〈委員〉 

 今後のフェイスブックへの取組について教えていただきたい。 

〈事務局〉 

 現在のフェイスブックの利用状況や県の他所属の活用状況、効果等を確認しながら検討していき

たい。 

 

※事務局から「広報・県民運動 令和５年度取組実績」について説明。委員より以下の意見が

あった。 



 審議事項（１） 

  【質疑】 

〈委員〉 

多様なメディアによる広報（イ）のテレビ・ラジオについて、県内のテレビやラジオのみで CM を

放映するということでよいか。また、先程インスタグラムやエックスは若者の利用が多いようなこ

とを言われたが、是非我々も広報に使いたいので、どの年齢の方がどのメディアを使っておられる

かといった資料があったら、教えていただきたい。 

〈事務局〉 

SNS の利用状況については、大手広告代理店が調査している結果がホームページ等にあるので、案

内させていただく。 

 

審議事項（２） 

【質疑・応答なし】 

 

審議事項（３） 

※「広報・県民運動専門委員会」会議公開要領第 2条第 2項第 1号により、非公開で審議。 

 

審議事項（４） 

※「広報・県民運動専門委員会」会議公開要領第 2条第 2項第 1号により、非公開で審議。 

 

以上 

※事務局から「広報・県民運動 令和６年度取組計画（案）」について説明。委員より以下の

意見があった。 

※事務局から「わた SHIGA 輝く国スポ・障スポおもてなし広場基本計画（案）」について説明。 

※事務局から「わた SHIGA 輝く国スポ・障スポメダル制作」について説明。 

※事務局から「公式ポスターデザイン・入選作品の選定」について説明。 


